



Fitch resalta las medidas de emergencia tomadas por México

Fitch Ratings reconoció el compromiso de México por mantener la estabilidad y sostener la confianza de los inversionistas, mediante las acciones coordinadas para ajustar el gasto público, subir la tasa de interés de referencia y suspender la venta de dólares, anunciadas la semana pasada.

La senior director y analista responsable de la calificación soberana de México de Fitch, Shelly Shetty, dijo que la respuesta proactiva y coordinada del gobierno federal sobre la política monetaria y fiscal “realza el compromiso de las autoridades para mantener la estabilidad macroeconómica y sostener la confianza de los inversionistas”.

Esto es importante en el contexto de alta volatilidad financiera mundial y los precios del petróleo deprimidos, indicó en un breve comentario sobre las medidas anunciadas conjuntamente por la Secretaría de Hacienda Crédito Público (SHCP) y el Banco de México (Banxico).

La especialista de la calificadora internacional de riesgo crediticio resaltó que la estabilidad macroeconómica bien anclada y las políticas económicas conservadoras son factores de apoyo importantes para la calificación crediticia de México.

El pasado 17 de febrero pasado, en materia fiscal, la SHCP anunció un ajuste preventivo al gasto público por 132,300 millones de pesos; en materia monetaria, la Junta de Gobierno del Banxico decidió elevar a 3.75% la tasa de interés de referencia, y en materia cambiaria, la Comisión de Cambios decidió suspender los mecanismos de venta de dólares.